
El síndico Eddy Chávez estuvo 
presente junto a la 
gobernadora Provincial de 
Santiago, Rosa santos, el 
Gerente del IAD Virgilio Taveras, 
el Director de agricultura Pedro 
Ledesma, Juan Vargas Gerente 
de la zona de La Canela, y 
demás representantes, a dar el 
primer Picazo para la 
Construcción y Reparación de 
caminos vecinales a Cosecheros 
y agricultores, así como 
también la Instalación de un 
sistema de Riesgo para mojar 
más de 5 mil Tareas de Tierra. 

PRIMER PICAZO PARA LA CONSTRUCCIÓN Y REPARACIÓN DE 
CAMINOS VECINALES A COSECHEROS Y AGRICULTORES. 
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El  síndico Eddy Chávez, y el asesor Municipal 
Nelson Nicasio, participaron en  *ONE a un 
importante taller “Empoderamiento 
organizacional de las autoridades locales para 
el XCNPV” a directores que  integran la 
Federación Dominicana de Distritos 
Municipales (FEDODIM).  
En la actividad participaron por la Oficina 
Nacional de Estadística (ONE), Miosotis Rivas 
Peña, directora general de la ONE, María Rita 
Parra, encargada de Operaciones en Terreno, 
Gabriel Mascaró, asesor de la Gestión 
Operativa para Sectores Públicos y Privados 
para la Actividad del XCNPV y Flady Alcántara, 
asesor de la Gestión Operativa Local. 
Por FEDODIM, estuvo presente su presidente 
Ramón Santos, el director ejecutivo, Pedro 
Richardson, así como los directores y 
representantes de los Distritos Municipales del 
país. 

TALLER “EMPODERAMIENTO ORGANIZACIONAL DE LAS 
AUTORIDADES LOCALES PARA EL XCNPV” 
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ACONDICINAMIENTO DE CALLES DE PLATANAL 
ADENTRO Y LOS BOBOLES 

 Ayuntamiento Del Distrito 
Municipal De La Canela 

INFORMATIVO 
Julio 2022 

Eddy Chávez realizó un 
recorrido por la comunidad 
(Platanal Adentro) y el sector 
Calle Los Boboles. 
Supervisando los trabajos de 
acondicionamiento de la calles, 
mediante un gredar. 
La limpieza de las vías públicas 
es importante garantizar a los 
ciudadanos unas condiciones 
higiénicas adecuadas del 
entorno en el que viven. 



Nuestro Sindico Eddy Chávez realizó  un recorrido por la 
comunidad de Piedra Gorda, entrada Túnel De Capilla. Lugar 
donde se a construido aceras y contenes, para mejorar la 
calidad de vida de las personas de esa zona y embellecer 
todo el entorno. 
La señora (María Luisa Ortiz) agradece primero a Dios luego 
al Sindico, en nombre de la comunidad, por la construcción 
de esta importante obra. 

CONSTRUIDO ACERAS Y CONTENES EN  PIEDRA 
GORDA, ENTRADA TÚNEL DE CAPILLA.   
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ACERAS Y CONTENES  EN LA CARRETERA PRINCIPAL DE 
LOS ALMÁCIGOS. 
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Iniciamos los trabajos de aceras y contenes, en la carretera 
principal de Los Almácigos, desde el tramo conocido como la 
curva de Amada, hasta la casa Fundación Fanito 



MISA EN CONMEMORACION DE 25 ANIVERSARIO DEL 
AYUNTAMIENTO DM LA CANELA. 
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Misa en la parroquia Corazón Inmaculado de María, La Canela. A 
cargo del sacerdote (Quirino de Jesús Collado)  Dedicada a la 
conmemoración por nuestro 25 aniversarios de la fundación de 
nuestro   Ayuntamiento De La Canela  
En estuvieron a su vez los ex-sindicos Héctor Arias, Carlos Manuel 
Flete Hernández, Leonardo Grullon (Papo Jorge). 
Además de  los directivos de la cooperativa (Coopanela) Miguel 
Caba, José Rafael Gómez Grullon y munícipes que se unieron a la 
conmemoración.  



APOYANDO  EL DESARROLLO DE LOS  JÓVENES 
DEPORTISTAS.  
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El encargado del departamento de deportes Claudio Fermín estuvo 
en apoyo al evento organizado por la Asociación de Beisbol de la 
Canela,  el primer torneo U11, el cual inició  en el Estadio Leoncio 
Barrera, de la comunidad de Sabana Grande. Donde se estará 
jugando la Copa Ayuntamiento De La Canela. 
En el evento estuvieron  José Cano, Yissette Minaya Ulloa, Eduardo 
Rodríguez y el regidor Samil Rivas Dundy.  



EL PRIMER PICAZO PARA LA CONSTRUCCIÓN DE 
ACERAS Y CONTENES EN LA CARRETERA PRINCIPAL 
ENTRADA LOS ALMÁCIGOS. 

 Ayuntamiento Del Distrito 
Municipal De La Canela 

INFORMATIVO 
Julio  2022 

El sindico Eddy Chávez  junto a la vice 
Alcaldesa Elizabeth Liz y los regidores 
Ángel Franco, Samil Rivas Dundy, 
Eduardo Rodríguez, Idanis Fermín, 
encabezaron lo que fue el primer 
Picazo para la construcción de Aceras 
y Contenes en la carretera principal 
entrada Los Almácigos, desde el 
tramo conocido como la curva de 
Amada, hasta la casa Fundación 
Fanito en la primera etapa. 
Durante el acto estuvieron presentes 
los ex síndicos. Carlos Manuel Flete 
Hernández y Héctor Arias 


